
     ラヂオきしわだ番組審議委員会第 62回議事録 

 

開催日時   令和 4年 12月 9日     13時から 14時 

 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  泉原 一弥    ご欠席委員   芦田 有香   

  谷口 敏信           青山 織衣 

       原 宗久            細見 真知子 

       小西 定代               

                          

放送局長   山田 剛   出席                                                                                                                

理事長    梶野 昭太郎 同席 

       北野 忠夫  同席    

 

番組審議委員会委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。 

 

1 番組編成他  

  山田局長が、前回の審議会で委員の方から「音楽の世界を再放送にしたほうが良いの 

 でわないか」とのご意見があったことをふまえて、再放送を増やした事と、1月から新 

 番組が始まることを説明する。 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。0 

 ・要望をくみ取っていただきありがとう。 

 ・新番組が決まっているなら、説明をしておいたほうが良いのでは。 

  （「マーガレットとさかちゃんのキラキラ木曜日」が 22時からと、「としちゃん 

   ブリッジ なつみ＆まどかのティータイム」が金曜日の 19時から等あります） 

 

 2 番組審議           

 ① ミズキＲＡＤＩＯザビ 

  梶野理事長から、ライバーをやっている方で、祖母が現在岸和田に住んでいる岸和田 

 にゆかりのある人であると説明、山田局長からは最初は喋りが幼かったが、今は 

 上手く話しているとパーソナリティーを説明する。山田局長から、初めは局で収録して 

 いたが現在は完パケで送ってきていると経過を説明する。 

    12月 6日 18時からの放送を聴いていただく。 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・好感が持てる。 

 ・時間帯から考えて聴きやすい。男性の声が低いので聴き取りにくいところがあった。 

  （初めは局で収録していたので修正できたが、データで送ってきた分は難しい） 

 ・最初から聴いているが、初めは題名が判らなかった。 

 ・聴いていて楽しいので好きな番組だ。  

  （最近、大人っぽくなってきている） 



 ・頑張ってほしい。 

 ・ツイッターでつながっているし、ラヂきしでの共通点もある。 

 ・ガンダムの話をしているが、お互いの話を待って間を探っているので聴きやすい。  

 ・岸和田から放送してほしい。そのほうが親近感を持つ。 

  （普段は岸和田の話をしているが、今回はなかった） 

  （局に来てもう少しいろいろ覚えてもらったほうが良いかも） 

 ・曲紹介の無い番組なんですね。 

 ・やはり紹介があったほうが良い。 

  （曲紹介もするように伝えます） 

  

 ② 虎のトモ・山あずの虎の山 

   梶野理事長から、以前にグループで番組「ガタリ」をやっていた女性で放送が終わ 

  ったため、何か番組をやりたいと言うことで始まった。放送コードギリギリを狙って 

  いるとの事なので注意して聴いていると説明をする。  

     12月 3日 22時からの放送を聴いていただく。 

   審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・プロの方ですか？ お二人で打合せしているのですか？  

  （キッチリした方で資料を作っている。下調べもしている） 

 ・放送コードは関係ないですね。 

  （下調べをして、自分で読んでいるので無いのでしょうね） 

 ・そこも考えているのでしょうね。 

 ・楽しい番組ですね。 

 ・放送コードにはあまり関係ないのでは。分かりやすい話で面白い。 

 ・頑張っていただきたい。 

 

3 その他のご意見他 

   審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・番組表は公表しても良いのか？ 

  （テレビ岸和田の冊子にも載っています） 

 ・番組表を色分けしているが正しいのか？ 

  （生放送予定なのでスタジオを空けている分があるが、収録の時もあります）    

   ・リスナーが生放送と思ってメールを送ったりするが、反応がないので寂しい。 

    （いろいろなケースがあるので、選択を増やすのは少し難しい） 

  

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

  前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

  次回の第 63回番組審議委員会を、2月 10日（金）午後 1時から開催する事を決める。 

    

                              以上                                                  


